
实小城南校区运动场对外开放
本报讯 (通讯员 秦恩娟 记者 殷朝刚)18日上

午，城南新区举行实验小学城南校区运动场启用及
对社会开放仪式。副市长王薇出席活动。

据了解，为了更充分地利用学校的体育资源，为
周边居民提供良好的锻炼场地，自今年9月份起，市
委、市政府将城区内具备开放条件的学校，陆续向社
会开放运动场地，受到了社会各界和广大市民的一
致称赞。此次实小城南校区运动场对外开放将进一
步丰富城市南部市民的业余生活，市民们又多了一
个锻炼休闲的好去处。

王薇在讲话中希望，对已列入对外开放的学校，
要制定好管理制度，维护好体育设施，为广大市民提
供健身服务；教育部门要会同体育、公安、城管及相
关乡镇园区协调处理好运动场对外开放的相关事
宜，确保开放工作安全有序；广大市民要严格遵守相
关管理制度，自觉爱护学校体育等教学设施，共同呵
护校园安全，展现文明风采。今日总值班 夏在祥 责任编辑 金 婧 版式设计 胡文君
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市委召开十九大精神学习宣讲工作部署会，勾凤诚要求———

以“学懂弄通做实”为要求 打造高邮学习宣讲特色
本报讯（记者 郭玉梅 管玮玮）21日

上午，市委召开党的十九大精神学习宣讲
工作部署会。市委书记勾凤诚要求全市党
员干部要以强烈的政治担当和政治责任
做好学习宣讲工作，以“学懂弄通做实”为
要求，打造高邮学习宣讲特色，提升学习
宣讲实效，切实推动党的十九大精神在高
邮落地生根、开花结果。张秋红、徐永宝等
在邮市四套班子领导出席会议。

市委书记勾凤诚主持会议时要求，要
以强烈的政治担当和政治责任做好学习
宣讲工作。全市党员干部特别是领导干
部一定要切实提高思想认识、提高政治
站位、提高落实效率、提高工作质量，把
思想和行动迅速统一到党的十九大精神
上来，当好践行者、做好宣传员。宣讲团
成员要以“深学十九大、推动新发展”为
主题，按照要求，深入基层，同干部群众
开展面对面、互动式宣讲，让老百姓听得
懂、能领会、可落实，推动党的理论创新
成果走进群众。要以“学懂弄通做实”为
要求，打造学习宣讲特色，做到干部培训
全覆盖、宣讲活动全覆盖、社会宣传全覆
盖；市内各类媒体要在重要版面、显著位
置报道宣讲活动情况，扩大宣讲活动的
影响；要以“四个结合”为关键，提升学习
宣讲成效。各级党组织要把学习宣传贯
彻党的十九大精神，与本地区本单位实
际紧密结合起来，与做好当前工作紧密
结合起来，与完成全年目标任务紧密结
合起来，与谋划明年及今后一个时期的
工作紧密结合起来，从而推动全市经济
社会持续健康发展。

市委常委、宣传部部长潘建奇传达了
扬州市委办公室《关于做好学习贯彻党的
十九大精神宣讲工作的通知》，部署安排

学习贯彻党的十九大精神市委宣讲团工
作任务。他要求，要组织全员开展集中学
习，兴起学习宣传党的十九大精神的贯彻
热潮；要依托“周末课堂”“百姓讲堂”“幸
福会堂”和“秦邮文化讲坛”等阵地，实施

“四堂联动”分众化宣讲，确保党的新理念
新思想新战略在高邮落地生根。

据悉，我市宣讲工作分两个批次进
行，第一批次时间为11月到12月下旬，
第二批次时间为 12月下旬到明年 3月。
宣讲团成员由市领导、各乡镇、园区（街
道）党（工）委主要负责同志、有关部门领
导、老干部代表、优秀党课主讲人组成，市
委书记勾凤诚担任团长。宣讲活动在各乡
镇、园区（街道）和市级机关各部门单位、
市属重点企业和重点行政村（社区）等基
层一线同时展开。

又讯 按照相关会议安排，21日上
午，市委召开的十九大精神学习宣讲工作
部署会议结束以后，市委党校社科联副主
席曹丰汉应邀为参加部署会的部分与会
人员作了题为《深刻领会习近平新时代中
国特色社会主义思想》的十九大精神示范
宣讲。市委常委、宣传部部长潘建奇出席
会议。

宣讲会上，曹丰汉重点从如何把握十
九大报告提出的新时代概念、怎样理解十
九大报告提出的新思想等两个方面，对十
九大精神进行了全面而系统的阐释和深
入解读。曹丰汉所作的示范宣讲主题鲜
明、内容丰富，阐述透彻、深入浅出，具有
很强的思想性、针对性和指导性，为我市
下一步全面开展十九大精神集中宣讲提
供了有力的示范和指导。

上海农业招商活动成果丰硕
签约项目 12个，总投资 9.7亿元

本报讯 （通讯员 申加宽 记者 陆业
斌）17日，在 2017第十五届江苏省（上海）
名特优农产品交易会隆重举行之际，扬州
（上海）农业招商恳谈会及项目签约活动同
日举行。此次活动由扬州市政府主办，高邮
市政府、扬州市农委共同承办。我市共有4
个项目参加集中签约，总投资 3.7亿元人
民币。我市市委常委、市政府党组成员、市
委统战部部长杨文喜参加活动。

我市参加集中签约的4个项目分别为：
城南新区与苏州市福盈来贸易发展有限公
司签订的碧根果加工项目，总投资 1.2亿
元，注册外资 3500万元；开发区与上海神
鹭食品有限公司签订的水产品加工、出口项
目，总投资1亿元，注册外资3000万元；卸
甲镇与扬州亿牧科技有限公司签订的中法
种猪研究基地项目，总投资 1亿元，注册外
资3000万元；周山镇与广州海大（股份）集
团签订的黄颡鱼、鲈鱼育苗养殖项目，总投
资5000万元，注册外资1500万元。

据悉，此次上海招商恳谈活动，我市共落
实签约项目12个，总投资9.7亿元人民币。

江苏国信高邮燃气热电项目投产运行
本报讯（通讯员 曹妤 记者 殷朝

刚）这一时刻，可以载入高邮能源发展
史册；这一时刻，圆了高邮人民 20年
的电厂梦。经过 96小时满负荷试运
行，2017年 11月 20日晚 8时 32分，
江苏国信高邮燃气热电联产工程 1号
联合循环机组运行稳定，各项性能指标
优良，顺利投产运行。市委常委、常务副
市长赵广华，副市长邱加永等和项目建
设者们一起见证这一激动时刻。

江苏国信高邮一期工程2x100MW
级燃气热电联产项目是江苏省“十二五”
能源规划的重点项目，也是我市重大投
资项目，工程总投资约 11亿元人民
币。该工程于 2016年 9月 25日开工
建设，在江苏国信集团、国信扬电公
司、高邮市委市政府等各级领导高度
重视关怀下，在各参建单位积极配合
下，工程进展顺利，并一次性试运行成
功，确保了 1号机组的顺利投产。江苏

国信高邮热电有限责任公司总经理刘
扬介绍说，目前投入运行的 6F级燃气
联合循环热电联产机组，是我省首套
进口机组，从运行情况看，各项指标优
良。2号机组将于 12月份投产运行，
两台机组并网发电、供热后，将实现年
开票销售近 10亿元、税收 5000万
元。

国信燃气热电联产项目的建成，
将大大改善我市能源结构，进一步提
升经济社会发展基础平台的水平，为
我市节能减排腾出了发展空间。据了
解，一期工程投产后，可年发电 13亿
千瓦时、供热 75万吨，将全面替代
167台小锅炉，实现集中供热，年可减
排二氧化硫 1390吨、氮氧化物 464
吨、烟尘 2295吨、灰渣 3.8万吨，年节
约标煤 8.77万吨。目前，已铺设供热
环网 17.5公里，向开发区 19家重点
企业实行集中供热。

扬州宣讲团成员赴开发区宣讲十九大
本报讯（通讯员 德军 朕宇 记者 朝刚）按照扬

州市委宣讲团计划安排，21日下午，学习贯彻党的
十九大精神扬州市委宣讲团成员、扬州工业职业技
术学院教授曹必文赴开发区作十九大精神专场宣讲
报告。开发区党政班子成员、区机关全体副股级以上
党员干部、各村（社区）书记主任、基层站所负责人、
企业党组织书记聆听宣讲。

报告会上，曹必文围绕十九大会议召开的重要
意义、以及十九大会议的主题、习近平新时代中国特
色社会主义思想等，从“新时代、新思想、新征程”三
个方面全面阐释了十九大的精神实质和丰富内涵。
同时，他还与大家分享了学习十九大精神的体会，他
认为，十九大报告处处体现“新”、人人感到“亲”、句
句突出“实”、令人觉得“兴”、全民怀着“望”。深入学
习贯彻十九大精神，关键要聚焦到习近平新时代中
国特色社会主义思想是党必须长期坚持的指导思想
上，聚集到贯彻落实党的十九大的重大决策部署上
等，用习近平新时代中国特色社会主义思想武装头
脑、指导实践。

整个报告既有理论层面的引领，又有实践层面
的指导，对大家全面理解把握十九大精神具有很强
的指导意义。

首届高邮艺术节再掀高潮———

扬州曲艺艺术家来邮送“文化大餐”
本报讯（记者 管玮玮）为更好地营造首届高邮

艺术节的浓厚社会氛围，让邮城市民品尝到更多丰
盛的“文化大餐”，21日下午，扬州曲艺表演艺术家
应邀来邮，为我市广大市民在高邮书场献上了一场
精彩的文艺演出活动。市人大常委会主任张秋红，市
委常委、宣传部部长潘建奇到场观看演出。

当天演出活动中，来自扬州曲艺团的徐桂清、
李仲勇、姜庆玲等老中青著名表演艺术家们，先后
为市民表演了扬州清曲《鲜花调》、扬州评话《助
浴》和《一代儒将陈毅·较量》等多个精彩文艺节
目，受到了市民们的广泛好评，现场不时响起热烈
的掌声。

据了解，此次文艺演出也是高邮书场系列文艺
演出活动之一，在 22日至 24日期间，市文创会、市
扬剧协会和京淮扬戏曲联谊会还将为广大市民送上
经典诗文朗诵会、扬剧专场演出以及多种剧目的表
演等节目，以丰富市民的业余文化生活。

王林山 摄


